

JUAN ANTONIO LEÓN TRIVIÑO ASEGURÓ QUE LA PRIMERA PIEDRA SE COLOCARÁ PRÓXIMAMENTE

Aeropuerto de Ciudad Real S.A. está a punto de firmar con el operador

Garantizará tráfico y utilización de las instalaciones "desde el primer día"

MAR G. TORRIJOS
CIUDAD REAL

La Sociedad Aeropuerto de Ciudad Real está a punto de firmar con el operador de las futuras instalaciones aeroportuarias. La gestión es tan inminente que Juan Antonio León Triviño, presidente de la Cámara de Comercio de Ciudad Real, entidad promotora del proyecto, afirmó ayer, durante la firma de la cesión de 30 millones de pesetas a fondo perdido por parte del Ayuntamiento de Ciudad Real, que las piezas del puzzle están todas en su sitio y que permanecen a la espera del ajuste final.

Agregó que las operaciones que restan son la comunicación de la firma a los accionistas del operador, del que sólo dijo que es internacional, y también diferentes gestiones que se tienen que llevar a cabo porque, al parecer, cotiza en bolsa.

El próximo día 16

La formalización del trámite podría celebrarse sobre el próximo día 16 de junio, fecha que no ha sido elegida, según León Triviño, en función de los comicios electorales, sino que es preciso cumplimentar algunos pasos previos.

Una vez que esté cerrada la operación, todo estará dispuesto para comenzar a poner en marcha, siempre según León Triviño, el aeropuerto de Ciudad Real. Así las cosas, el acto de la puesta de la primera piedra se desarrollará en breve.

No facilitó el presidente de la Cámara de Comercio ningún día concreto, aunque sí que aseguró que se realizará en el mes de junio o, a lo sumo, en julio. Como se sabe, el inicio de las obras estaba previsto para abril, pero se han retrasado, sobre todo porque se quería cerrar la cuestión del operador antes de comenzar a efectuar los primeros corrimientos de tierra, precisaron ayer a este periódico fuentes próximas a la sociedad.

Se refirió, por otro lado, León Triviño que en la actualidad esperan que el Ministerio de Fomento, a cuyo frente se encuentra Rafael Arias Salgado, expida la autorización correspondiente.

Singular interés

Indicó, por otro lado, que la Sociedad Aeropuerto de Ciudad Real ha tenido constancia de que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha



Juan Antonio León Triviño y Francisco Gil-Ortega firman el acta de la cesión de 30 millones

AL IGUAL QUE GARRIDO Y SALINAS, SEGÚN JUAN ANTONIO LEÓN TRIVIÑO

"El alcalde fue la primera persona que confió en el proyecto del aeropuerto"

M.G. TORRIJOS
CIUDAD REAL

Juan Antonio León Triviño, presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real, entidad promotora del futuro aeropuerto, aseguró ayer que el alcalde de la capital, Francisco Gil-Ortega, fue "la primera persona que confió en el aeropuerto".

"Ahora es muy bonito y nos apoya mucha gente", comentó León Triviño para agregar que en el momento de la iniciación de los primeros trámites, por el contrario, eran muy pocas las que creían en que el proyecto pudiera salir adelante. No obstante, quiso dejar

claro que el presidente de la Diputación y secretario regional del Partido Popular, Jesús Garrido, y el delegado de la Junta en la provincia, Antonio Salinas, también se mostraron dispuestos a colaborar desde los momentos iniciales.

Afortunadamente, según Juan Antonio León Triviño, todos los trabajos que se han llevado a cabo, que han sido numerosos, no han caído en saco roto y el proyecto es ya una realidad.

León Triviño hizo estas declaraciones en el transcurso de la firma de la cesión de 30 millones de pesetas por parte del Ayuntamiento, según el acuerdo de Pleno celebrado el pasado día 28 de mayo, a la

sociedad promotora.

Gil-Ortega, por su parte, explicó que se trata de una suma económica que el consistorio aporta a fondo perdido, no como activo financiero. Reiteró el alcalde el apoyo del Ayuntamiento al proyecto para agregar, a continuación, que es un dinero que la Cámara de Comercio podrá gestionar "de la manera que considere más conveniente".

Finalizó el primer edil de la ciudad haciendo pública su felicitación a León Triviño porque la sociedad ha sabido realizar con rapidez "gestiones hábiles" que derivarán, muy pronto, en la puesta de la primera piedra. □

tiene previsto conceder, también a corto plazo, la declaración del proyecto de las instalaciones aeroportuarias de singular interés, con todo lo que ello implica para los promotores.

Rehusó, por otro lado, Juan Antonio León Triviño a dar datos sobre el operador porque, entre otras cosas, así lo exige la propia compañía que

se encargará de proporcionar actividad a las instalaciones aeroportuarias que se construirá en el vértice que conforman los términos municipales de Ciudad Real, Ballesteros de Calatrava y Villar del Pozo.

Garantiza actividad

Comentó, no obstante, que el operador que firmará con la Sociedad

Aeropuerto de Ciudad Real garantiza unos tráfico y la utilización de la futura construcción "desde el primer día".

Juan Antonio León Triviño agregó, a este respecto, que el operador elegido maneja un total de veintisiete aeródromos y que algunos de ellos cuenta con siete y hasta ocho pistas de aterrizaje y despegue. □

Jóvenes Empresarios renueva mañana su presidencia y su directiva

LANZA
CIUDAD REAL

El presidente de la Federación regional de Asociaciones de Jóvenes Empresarios de Castilla-La Mancha, Antonio Sánchez-Migallón, será, con toda probabilidad, reelegido en su cargo en la asamblea general que se celebrará el sábado en Albacete, ya que la suya ha sido la única candidatura presentada a estas elecciones.

Han transcurrido dos años desde que Sánchez-Migallón decidiera, desde Ciudad Real, montar la federación regional de Jóvenes Empresarios -FEDAJE- en base a las asociaciones provinciales existentes en la región: Albacete, Ciudad Real, Guadalajara y Toledo y a finales del año pasado, octubre del 98, la FEDAJE consiguió celebrar con rotundo éxito su primer Congreso Regional en Sigüenza conjuntamente con el primer Premio Joven Empresario de Castilla-La Mancha.

La idea de crear una figura como la federación que aglutinara intereses y proyectos de todas las AJE de Castilla-La Mancha con vistas a ser un interlocutor válido ante la administración regional y poder acceder a programas y proyectos de apoyo a emprendedores que desde el ámbito provincial hubiera sido más difícil o imposible acceder a ellos, fue el motor principal de este presidente que a partir del sábado se enfrentará a su segundo mandato regional tras haber puesto en marcha en Ciudad Real hace cinco años la AJE mas consolidada de la región y haber impulsado el resurgimiento de Toledo, y la creación de las asociaciones de Albacete y Guadalajara.

En la junta directiva acompañarán a Antonio Sánchez-Migallón como vicepresidente, el albaceteño Rafael Jávega, como secretario general, José M^a Fernández, tesorero, Bernardo Sevillano, y los vocales José María Cabanes, José Ramón Fernández, Jerónimo Martínez, Ana Bedoya, Javier López y Ángel Ranz.

Durante este período de tiempo, Antonio Sánchez-Migallón no solo ha impulsado a las AJE de su región sino que ha participado activamente en las actividades de la Confederación nacional de AJE con asistencias a ferias, congresos, asambleas y encuentros de carácter provincial y regional por toda España.

Hace varios meses, Sánchez-Migallón fue requerido por el presidente nacional de AJE Confederación, Miguel Garrido, para integrar la comisión Ejecutiva en la que desarrolla una intensa actividad como impulsor de ideas y proyectos para los Jóvenes Empresarios.

La FEDAJE dará cuenta de los proyectos realizados de la federación como son un Taller para la Creación de Empresas, realizado con éxito por las AJE en Guadalajara, entre otros. □